

## DEPARTMENTS / DÉPARTEMENTS

### Editor's Message

Dear colleagues, I hope that our summer issue finds you enjoying some time to spend doing what you love most. And if what you love most is getting caught up with recent developments in health sciences librarianship, I hope that this issue will be joining you on a deck chair or in an airport lounge. It contains two articles that cover librarian involvement in systematic reviews, a topic that continues to occupy much of our energy as health librarians. In addition, you'll find an article on research data, as well as book reviews on current and emerging topics including diversity in librarianship, data visualization, and social media.

In case you missed some of your Canadian colleagues' presentations at the recent Mosaic/Mosaïque conference in Toronto, you can find abstracts for papers, posters, and lightning talks in this issue. I hope to read fuller expositions of some of these in a future issue of our journal.

This year, we were grateful to receive several excellent applications for the role of Junior Editor with JCHLA/JABSC, and are pleased to announce that Nicole Askin of the University of Manitoba will be joining our team. This is also my last issue as Editor-in-Chief; in September, Cari Merkley will take on the role. The incoming team brings a wealth of strengths and represents health librarianship (almost) from one side of the country to another, and I know that the journal will thrive under their guidance.

My tenure with this journal has been rewarding in so many ways, and I do encourage others to get involved, whether it be as an author, a peer reviewer, or an editor. Contributing to this journal is an excellent way to learn more about academic publishing, and to contribute to our profession, all within a supportive and collegial environment. I look forward to seeing what future issues have in store.

#### Christie Hurrell

*JCHLA/JABSC Editor-in-Chief*

Email: [editor@chla-absc.ca](mailto:editor@chla-absc.ca)

### Message de la rédaction

Chers collègues, J'espère que ce numéro estival enrichira le temps que vous accordez à votre activité de prédilection. S'il s'avère que cette dernière consiste à vous tenir à jour des avancées en bibliothéconomie des sciences de la santé, j'ose espérer que ce numéro vous tiendra compagnie dans votre chaise longue ou dans la salle d'attente de l'aéroport. Il contient deux articles qui traitent de l'engagement des bibliothécaires en synthèse systématique, un sujet qui exige des bibliothécaires de la santé une importante partie de leur énergie. De plus, vous y trouverez un article sur les données de recherche, ainsi que des critiques de livres qui traitent de sujets en émergence, y compris la diversité en bibliothéconomie, la visualisation de données, et les médias sociaux.

Au cas où vous n'auriez pas pu assister aux présentations de vos collègues canadiens lors de la récente conférence « Mosaïque / Mosaic » de Toronto, vous pouvez trouver des extraits d'articles, d'affiches et de conversations éclair dans le présent numéro. J'espère bien pouvoir lire des exposés plus approfondis dans un futur numéro de notre Journal.

Nous nous réjouissons cette année des nombreuses soumissions de candidature de grande qualité pour le poste de rédacteur / rédactrice adjoint (e) du JABSC / JCHLA, et à ce sujet, c'est avec grand plaisir que nous annonçons que Nicole Askin de l'Université du Manitoba se joindra à ce titre à notre équipe. Ce numéro est aussi le dernier auquel je participe à titre de rédactrice en chef. Dès septembre prochain, Cari Merkley prendra la relève. La nouvelle équipe regroupe un éventail impressionnant de forces nouvelles et représente les bibliothécaires de la santé de (presque) toutes les régions du pays. Je suis convaincue que notre Journal est voué d'avance à la prospérité sous la gouverne de cette nouvelle équipe.

Mon mandat au sein de ce journal en aura été un des plus gratifiants de tant de manières, au point où j'encourage les autres à s'y impliquer, soit à titre d'auteur, de membre de l'équipe de révision par les pairs, ou de rédacteur / rédactrice. La participation à ce journal est une excellente occasion d'en apprendre davantage sur la publication universitaire, tout en contribuant à l'avancement de notre profession, le tout dans un environnement collégial de soutien. J'anticipe le plaisir de découvrir ce que les prochains numéros nous réservent.

#### Christie Hurrell

*Rédactrice en chef, JABSC / JCHLA*

Courriel : [editor@chla-absc.ca](mailto:editor@chla-absc.ca)